



Socialistas españoles impulsan apoyos a palestinos

Description

(Madrid) Integrantes del Partido Socialista (PSOE) de España promoverán a través de los grupos municipales mociones en apoyo al pueblo palestino y a favor de la paz en Gaza, se informó hoy.

En un comunicado, el PSOE argumentó que los ayuntamientos (alcaldías), “no pueden permanecer indiferentes ante «el genocidio» que comete Israel en la Franja de Gaza y en general contra el pueblo palestino.

El PSOE recalcó que «la catástrofe humanitaria en Gaza es innegable» y deploró la postura del régimen de Benjamín Netanyahu de adelantar «una campaña de destrucción masiva y desproporcionada que, tras casi dos años, afecta principalmente a la población civil palestina».

Los socialistas explicaron que con esta iniciativa pretenden “respaldar la posición del Gobierno de España en defensa de la paz, reiterar nuestra absoluta condena al genocidio y a la ocupación ilegal de Israel en Gaza y Cisjordania y exigir activamente el alto el fuego inmediato y permanente».

En ese sentido, remarcaron que los ayuntamientos, como administraciones más cercanas a la ciudadanía, no pueden permanecer indiferentes.

El partido mayoritario en el Ejecutivo de coalición de España, recordó que en Gaza se registran más de 65 mil personas fallecidas, cerca de 20 mil niñas y niños, más de 159.000 heridos; y casi dos millones de personas desplazadas.

Asimismo, el PSOE significó que en sus mociones se expresará el apoyo incondicional a la liberación de todos los rehenes y a las nueve medidas anunciadas por el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, que buscan frenar la masacre en Gaza.

La víspera, el ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas, llamó a la indignación colectiva por el genocidio de Israel en Gaza, en un encuentro en esta capital.

Planas subrayó que debería darse en España unidad en rechazar con firmeza la masacre que sigue cometiendo Israel contra el pueblo palestino, sin importar a los partidos de si son de izquierdas o de derechas.

No es una guerra, eso es un genocidio. Y hay que llamarlo como es, zanjó el titular de Agricultura.

Sin embargo, la Comunidad de Madrid, en abierto desafío a la opinión pública, propuso entrega la Medalla de Oro a la Vuelta Ciclista a España, después que la presidenta regional, Isabel Díaz Ayuso, se tomará fotos con el equipo de Israel.

Ayuso, del conservador Partido Popular (PP) fue increpada por la oposición madrileña, pero insistió en no condenar el genocidio en Gaza y sus colaboradores cercanos señalaron que en conflictos bélicos, siempre hay bajas.

En paralelo, se añade otro problema en ciernes en Valencia, donde el club local deberá enfrentar al Hapoel de Israel en la Euroliga de baloncesto el próximo 15 de octubre. Las alarmas están encendidas ante el temor de protestas airadas por el partido.

La víspera, el Consejo Superior de Deportes (CSD) de España pidió al Comité Olímpico Internacional (COI) vetar a Israel de las competiciones por el genocidio que comete en Gaza.

La decisión del CSD se añade a las protestas que obligaron a la cancelación de la última etapa de la Vuelta Ciclista a España el pasado domingo, por la presencia de un equipo de Israel.

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025